

BodyFail

Jean-Marc Matos - 30/04/2020



<http://www.myowndocumenta.art/bodyfail/>

Installation performance mêlant « danse et intelligence artificielle » de [Clément Barbisan](#) (programmeur), [Thomas Guillemet](#) (artiste et designer) et [Jean-Marc Matos](#) (chorégraphe) en co conception & création, avec Pauline Lavergne (danseuse-performeuse).

« Le corps comme limite du code ». Une installation interactive grandeur nature dans laquelle le visiteur, par ses « qualités de mouvements inhabituels », a la capacité d'épuiser le code informatique et mener au « crash » le système numérique qui le suit à la trace et analyse ses moindres gestes.

Portfolio dédié : <https://www.k-danse.net/portfolio/bodyfail>

Site descriptif dédié : <http://bodyfail.com/>